

Oyé Oyé les parents, voilà le nouveau numéro de la gazette de Bécharde livré avec les nouvelles de vos enfants !

La journée du mercredi 9 juillet :

Un temps agréable et ensoleillé a accueilli les enfants ce matin. Après avoir pris des forces au petit déjeuner, chaque groupe est parti sur ses activités respectives dans la bonne humeur.

- Pour les Laborantins, direction la piscine pour une super baignade ! Les enfants se sont bien dépensés et ont profité du grand bassin comme des champions !

L'après-midi, ils avaient le choix entre un atelier pâtisserie pour préparer des cookies ou un atelier manuel afin de confectionner des hélicoptères. En veillée, « Dr Limace » a concocté une veillée aussi drôle que gourmande pour le plaisir des enfants : une course au chocolat.

- Les Pétillants ont passé la matinée à se préparer pour le grand départ. Dans l'après-midi, ils sont partis à Montriond pour faire du camping dans un cadre idyllique près d'un magnifique lac de montagne. L'après-midi était rythmé par l'installation du camp pour finir sur un repas « barbecue » suivi d'un moment convivial autour du feu.
- Les Pions se sont divisés en deux groupes le matin. Le 1er groupe est parti en randonnée direction le refuge de la Vogelle situé sur la commune de Sixt Fer à Cheval, à 1902 m d'altitude.

Les grands qui sont restés au chalet ont eu un programme chargé en parallèle. Le matin, ils ont eu le choix entre un atelier Kapla ou la création de magnets en pâte fimo. L'après-midi, ils sont allés se percher dans les arbres au parcours d'accrobranche près du lac bleu. Pour finir cette journée, à la demande des enfants, une projection a été organisée pour supporter le PSG qui jouait la demi-finale de la Coupe du monde des clubs.

Le midi, au menu : melon / sauté de poulet et riz pilaf / fruit et fromage.

Le soir au menu : salade composée / cake aux courgettes / salade de fruits.

La journée du jeudi 10 juillet :

Le temps est toujours au rendez-vous et le soleil rayonne dans la vallée du Giffre pour une journée de colo toujours plus belle que la précédente.

Ce matin, les laborantins se sont vu proposer un grand classique de l'animation. Le « Poule / renard / vipère ». L'après-midi, une partie du groupe s'est rendue à la base de loisirs de Morillon pour y pratiquer l'activité accrobranche. Pendant ce temps, le second groupe a participé à des animations musicales avant de rejoindre leurs camarades sur la base de loisirs pour une séance de kayak sur le lac bleu de Morillon.

Au vu de la fatigue déjà présente chez certains enfants, ce soir c'est « veillée bulle ». Le principe est simple : quelques jeux de société, quelques livres pour se détendre et se préparer au sommeil.

- Les Pétillants vivent leur petite vie au camping, entre balades et jeux sportifs, ils n'ont pas le temps de s'ennuyer. Les enfants sont responsables des différentes tâches sur le camp : ramassage du bois, ménage, vaisselle, cuisine... L'apprentissage et l'épanouissement sont au rendez-vous ! Ce soir, les animateurs leur ont prévu une petite balade contée en forêt !
- Après une bonne nuit au refuge, les Pions se sont réveillés en pleine nature et sont partis randonner au cœur de la réserve naturelle. Bien que la marche demande un effort physique certain, ils étaient ravis d'évoluer en pleine nature et de profiter d'une vue magnifique. Pour ceux restés sur le centre, la journée commence par un rallye photo pour tester leur connaissance du chalet et de ses environs. L'après-midi était plus sportive avec une initiation à l'escalade sur une falaise de 30 mètres de haut. Après l'effort, le réconfort. La fatigue se faisant sentir également chez les plus grands, l'ensemble du groupe s'est retrouvé pour une veillée posée en bibliothèque.

Le Midi au menu : tomates mozzarella / filet de merlu et écrasé de patates douces / fruit et fromage.

Le dîner au menu : wrap de kebab/glace vanille chocolat.

Les journées sont bien remplies et les enfants ont tout ce qu'il faut pour profiter un maximum de leur séjour de vacances ici. Au quotidien, votre rédacteur ne cesse de voir des enfants, des animateurs et des animatrices épanouis et heureux.

À très vite pour un nouveau numéro de la gazette de Béchar !